

## Prefiero el Maule invita a Charla sobre uso de la Marca País Chile

La iniciativa Prefiero el Maule cumplió esta semana 4 años desde su lanzamiento y nos trae una gran noticia. Prefiero el Maule ya tiene aprobado el uso de la marca Chile.

Desde la Marca Chile "Made by Chileans" contactaron a Prefiero el Maule para felicitar por la labor desarrollada en este tiempo. María Pía Yovanovic Directora de Prefiero el Maule tuvo una reunión con Víctor Palma Jefe del programa Marca País y Beatriz Rogers para conocerse y ver cómo hacer actividades en conjunto. Fue así como Prefiero el Maule invitó al Marca País a venir al Maule a dar una charla a emprendedores de nuestra región para que sepan cómo poder ser parte y usar el logo marca país

Chile en sus gráficas de productos y servicios.

La invitación es gratuita y abierta a la comunidad. Luego de la explicación del uso de la marca país. Habrá una charla sobre Posicionamiento de Marca dictada por María Pía Yovanovic.

Se realizará en el Aula Magna de la Universidad Autónoma de Chile sede Talca el día martes 6 agosto a las 11:30 am hasta las 13:00 hrs aproximadamente.

María Pía Yovanovic comentó: "Nos llena de orgu-

llo que nos hayan contactado desde Marca País Chile y que hayan valorado el trabajo en territorio que hacemos. Quisimos invitarlos al Maule porque creemos que los emprendimientos necesitan conocer de esta maravillosa herramienta que sirve para potenciar nuestro país y sentir orgullo de pertenecer a nuestra región. Una vez nuestros aliados Universidad Autónoma de Chile nos brindan este espacio para realizar en conjunto esta charla. Yo hice la postulación y Prefiero el Maule y recibimos la no-

tificación de que podemos usar la Marca país en gráficas, web, redes sociales etc.

es un logro muy importante para nuestra comunidad"

